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Effectifs des EcolesEffectifs des Ecoles  
 

S 
t Just St Rambert. Trois postes pourraient 

être menacés. L’école des barques risquerait de 

fermer. Que pouvons-nous faire ?  La discussion s’ani-

me autour de la territorialisation des personnels des écoles. Nous 

pourrions organiser un débat autour de cette thématique lors d’une 

prochaine réunion plénière du Grim... 

 

 

Un nouveau groupe est néUn nouveau groupe est né  
 

U 
n nouveau groupe de travail s’est créé lors de la 

dernière réunion plénière du Grim. Il va se pencher 

sur l’important sujet des déplacements dans et au-

tour de notre ville. C’est une nouvelle instance de ré-

flexion et de propositions pour améliorer notre quotidien. 

 

 

 

 

 

 

 

 

RENCONTRE AVEC RENCONTRE AVEC   

LES ASSOCIATIONSLES ASSOCIATIONS  
 

 

R 
épondant à notre demande réitérée maintes fois 

depuis des années et encore dans le fil de l’eau du 

mois du Juillet, Monsieur le Maire a enfin invité les 8 et 15 décembre 2010 

les associations attributaires des plus grosses subventions municipales à présen-

ter un compte-rendu sur l’utilisation de ces subventions. 

 

Une commission ad-hoc a été constituée composée de Messieurs Laurendon, Cha-

banny (adjoint aux finances), Joannès (Maire Délégué), Chossy, (adjoint aux 

sports), Mathevet et Françon (conseillers délégués), et Verrier, conseiller d’op-

position. 

 

Le 8 décembre, ce sont les deux OGEC et le Tennis Club qui étaient invitées, sui-

vies le 15 décembre, de la Pontoise et de la MJC. Je n’ai pas eu le temps de syn-

thétiser les nombreuses notes prises au cours de ces intéressantes réunions, 

mais vous pourrez lire dans les prochains numéros du fil de terre un compte-

rendu. 
 

Norbert Verrier 

Conseiller Municipal 
PA
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D 
ans le dernier fil de terre, 

j’avais évoqué notre grou-

pe de travail chargé de 

constituer un dossier de proposi-

tions pour le PLU (Plan Local 

d’Urbanisme, en cours de révi-

sion). 

 

Mission accomplie : un dossier a 

été remis à Monsieur le Maire le 

2 décembre. Vous pourrez le re-

trouver sur notre site internet 

http://www.projetcitoyen.fr, ru-

brique « Nos Propositions ». 

 

Mr Giraud a remercié oralement 

Mr Boyer pour ce « catalogue de 

bonnes intentions », et a gardé 

ce document pour alimenter des 

groupes de travail ultérieurs à la 

révision du PLU. 

 

Ce n’est pas quand le PLU sera 

fixé qu’il faudra songer à lui don-

ner des lignes directrices, mais 

bien aujourd’hui, à son élabora-

tion.  

 

Peut-être la 

majorité refu-

se-t-elle de 

changer ses 

habitudes de 

travail, consi-

dérant que 

seules ses pro-

pres propositions sont intéres-

santes et réalistes. 

 

« Quand le sage montre la lune, le 

sot regarde le doigt »  

    Lao Tseu. 
 

Le Président, 

G Charpenay 
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Triple Play ou Triple Buse ???Triple Play ou Triple Buse ???  

  

A 
 la recherche permanente de 

niches fiscales, principalement 

celles qui touchent peu ou prou 

les grandes fortunes, le gouvernement 

vient de trouver un filon de plus et 

d’adopter l’augmentation de la tva sur 

les abonnements Triple-Play. Par tri-

ple play, nous entendons tous les 

foyers qui ont un abonnement 

(Télévision, Téléphone et Internet), 

comme Free, Orange, Sfr, Alice, etc… 

 

L’aubaine est trop bonne, et nous al-

lons tous supporter une augmentation 

contrainte et forcée, par nos fournis-

seurs internet respectifs, d’environ 

trois euros mensuels sur notre factu-

re internet. 

 

A vos porte-monnaie donc, et suppor-

tons à partir du 1er janvier une taxe 

de plus, pas forcément voulue par nos 

opérateurs au point que certaines fac-

tures nous ferons le détail d’une 

« taxe Baroin-Sarkozy ». 

 

Ne soyons pas des agneaux et faisons 

tous l’effort de nous souvenir, en 

mars 2012, que nous aurons déjà dé-

pensé plus de 40 € (3€x14mois) pour 

rien. Un peu comme si on vous deman-

dait de verser 40 €, au moment de 

glisser votre bulletin de vote pour une 

personne très connue…et vous engager 

à un don non-rétractible à l’état de 

180€ (3€x12moisx5ans), bref, un bul-

letin de vote qui vaut un don sans re-

tour de 220 €. 

 

Georges Charpenay 

Mercredi 12 janvier  2011 à 18h30 : Prochaine réunion GRIM, salle Passé-Présent (St Rambert) 

Jeudi 27 janvier  2011 à 19h15 : Conseil Municipal, Salle Hochdoerfer 
 

Pour nous contacter, s’abonner ou se désabonner : fildeterre@lesbarques.fr 

Retrouvez nos parutions sur : http://www.projetcitoyen.fr/ 

Politique nationale, effet local..Politique nationale, effet local..  

Et paf pour la caf !Et paf pour la caf ! 
 

D 
ans la droite ligne de son projet de société libérale, le gouvernement a décidé 

sans concertation de supprimer les bons vacances en tant qu’aide individuelle 

aux familles pour les remplacer par une dotation globale aux organisateurs de 

vacances et de loisirs. Dans ce nouveau cadre, les bénévoles des conseils d’administration des as-

sociations vont avoir la responsabilité de la répartition de cette dotation, fixée forfaitairement, au-

près des bénéficiaires. 

 

La Caisse d’Allocations Familiale (CAF) de Saint-Etienne s’est inscrite dans cette démarche et impose ainsi à chaque 

association de signer une convention dès janvier 2011. Cette politique risque d’engendrer des disparités fortes parmi la 

population. En effet, sur un même territoire, chaque association va devoir créer sa propre politique tarifaire. Cela peut 

donc provoquer des situations de mise en concurrence importantes. D’autre part, lorsqu’une association aura distribué 

l’ensemble de son enveloppe aux ayants-droit, quelle réponse apportera-t-elle aux familles qui la solliciteront ? Quel 

rôle seront amenées à jouer les municipalités dans cette situation ? 

 

A Saint-Just-Saint-Rambert, la Maison des Jeunes et de la Culture et le Comité Pour Nos 

Gosses, dans le cadre du Projet Educatif Local, se sont aussitôt mobilisés. En concertation 

avec la municipalité, un courrier de réaction et de demande d’aménagement a été adressé à la 

CAF. Une rencontre avec la presse a également permis d’informer la population. Actuellement, 

les deux associations travaillent à la mise en place d’une tarification commune, gage d’équité 

pour les Pontrambertois.  

 

Il s’agit donc, face à cette logique de marché, de maintenir la mixité et le lien social promus 

par nos associations d’éducation populaire. 

 

Gilles Vallas 
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